



美瑛高校だより

2023年8月21日

第5号

北海道美瑛高等学校

<https://www.biei.hokkaido-c.ed.jp>

これからが正念場（進路実現に向けて）

北海道美瑛高等学校長 谷 尊 仁



令和5年度は5月から「新型コロナウイルス感染症」も5類となり、教育活動においてもかなり規制が緩和されましたが、この3年間で生徒を取り巻く教育環境や社会生活様式も急激に、しかも大きく変化しました。

本校においても、昨年度より間口を2クラスから1クラスに減らさざるを得ない状況となり、学校行事の運営やボランティア活動などは、以前のような盛り上がりを取り戻せていないように感じます。

制約の多いなか高校生活を過ごしてきた3年生ですが、いよいよ9月より就職試験、進学に係る入学試験が本格化します。これまでの思い、努力を遺憾なく発揮できるよう全教職員でフォローしてまいりたいと思います。



2年生は11月に見学旅行が控えています。また、進路実現にとって大変重要な時期です。1年生も高校生活に慣れ、力を蓄える時期です。どの学年とってもまさに正念場です。頑張っていきましょう。

夏期講習 頑張りました！

1年生から3年生の進学希望者を対象に夏期講習が行われました。今年は暑い日が多く大変でしたが、最後までやり抜きました。また、2年生はベネッセコーポレーションの方を講師に迎え、模試の分析や確認、モチベーションを保つためのグループワークなどを行いました。



インターハイ 登山競技開会式

3年生 山家琉佳君が歓迎の言葉を述べました。

大会スローガン

～轟かせ魂の鼓動北の大地へ大空へ～



8月7日（月）旭川市民文化会館において開会式が行われました。

セレモニーでは、本校の高校生活活動推進委員会委員長 山家君が、上富良野高校、東川高校、上川高校の代表者とともに選手たちに精一杯力を発揮してもらいたいとの思いを含め、歓迎のスピーチを述べました。大会は大雪山系と十勝岳連峰を舞台に8月11日（金）まで行われました。

日常の学校の様子をホームページにて公開しております。是非ご覧ください!!

<https://www.biei.hokkaido-c.ed.jp>



高体連・高文連大会がはじまります！！ 高体連・高文連大会がはじまります！！

9月7日（木）より、高体連高文連の新人大会が行われます。本校は、弓道部が旭川市の誠心館で行われる新人大会に、写真部が東川町文化ギャラリーで行われる支部大会に出場します。それぞれ、全道大会出場を目指し頑張ります。応援よろしくお祈りします。



「美高YouTubeプロジェクト」が始動しました！

2年生の「総合的な探究」の時間で、美瑛町在住の写真家 中西 敏貴 様、美瑛町地域おこし協力隊の皆様をお招きし、「丘のまち交流館 Bi:yell」(ビエール)にてkickoffミーティングが行われました。

町の魅力などを自分たちで探り、YouTubeに短編の動画をアップしていきます。

早速、自分たちで編集し「ロードバイクで巡る美瑛の景色」と題して三愛の丘方面の様子をアップした班もありました。今後、どんどんアップされる予定です。是非、YouTubeで「美瑛高校生の日々」と検索してご覧ください！！



9月の主な行事予定

- ・ 1日（金） 1年地域巡検（青い池 他）
- ・ 4日（月）～5日（火） 3年前期期末考査
- ・ 7日（木）～ 高体連 弓道部 新人戦
高文連 写真部 支部大会
- ・ 13日（水） スクールカウンセラー来校日
- ・ 16日（土） 就職試験解禁日
- ・ 19日（火） 生徒会役員選挙

